

FachB/FachD: Stadtentwicklung und Umwelt
Aktenzeichen: 690-11/04
Sachbearbeiter: Frau Winkler

Frankenberg (Eder), 18.03.2019

Stellungnahme

für die Stadtverordnetenversammlung

Betreff:

Anfrage der SPD-Fraktion, eingegangen im Parl. Büro am 12.03.2019;
Anfrage Viermünden

Vorbemerkung:

Hinter dem Wehr in Viermünden befindet sich inmitten der Eder eine „Insel“ aus wachsenden Bäumen und Sträuchern, welche durch Treibgut immer größer wird.

Anfrage / Antrag:

Die SPD-Fraktion im Stadtparlament Frankenberg fragt den Magistrat:

1. Wann wurde diese „Insel“ das letzte Mal abgeholzt?
2. Ist dies für 2019 wieder geplant? Wenn nein, warum nicht?

i.V. 
Sachbearbeiter(in)


FB-/FD-Leiter


Bürgermeister

Stellungnahme:

zu 1.

Nicht bekannt

zu 2.

Für 2019 ist keine Maßnahme geplant.

Aus Sicht der Verwaltung besteht aktuell keine Veranlassung.